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SAINT-ÉTIENNE

550 personnes au Forum Emploi : « Enlever la
barrière du CV »

Jenna Della Torre

À l’ouverture du forum, à 14 heures, ils étaient déjà une trentaine à faire la queue devant le stand de la CAF. Photo Jenna
Della Torre

La 4e édi�on du forum de l’emploi organisé par France Travail Châteaucreux en collabora�on

avec la Galerie Espace Monthieu a encore une fois connu un franc succès. En moins d’une heure,

une centaine de personnes se pressait déjà aux abords des différents stands pour rencontrer des

employeurs.

La Galerie Espace Monthieu était noire de monde dans l’après-midi de ce vendredi 4 octobre. De

longues files d’a�ente, qui bouchaient parfois l’entrée des commerces, se formaient un peu

partout dans le long corridor. Toutes ces personnes n’étaient pas présentes pour faire du lèche-

vitrine, mais bien dans l’espoir de trouver un emploi auprès d’une quinzaine d’entreprises

stéphanoises de divers domaines : agroalimentaire, administra�on, santé publique…

Ce�e collabora�on entre les deux en�tés ramène chaque année de bons résultats , d’autant plus

que ce forum mutualise la Mission locale, Cap Emploi et le Département pour « accompagner le

plus de profils possibles parmi les demandeurs d’emploi ». Corinne Ducreux, directrice de France

Travail Châteaucreux, et Line Barrallon, responsable d’équipe, l’affirment : ce forum permet de

favoriser le contact en ayant un interlocuteur qualifié en face de soi.

« Il n’y a pas d’histoire d’argent, nous le faisons pour être u�les »

Actu | Saint-É�enne

https://c.leprogres.fr/societe/2023/10/07/le-forum-de-l-emploi-etait-de-retour-a-monthieu


« Ici, les gens peuvent poser des ques�ons rela�ves à la prise d’un nouvel emploi aussi. Mais

surtout, ils voient les personnes. Autant du côté employeur que demandeur, c’est posi�f.

Combien de fois le feeling a joué plus que les compétences, on nous a souvent dit que, sur le

papier, l’entreprise aurait pris plutôt un profil que l’autre… Finalement, après avoir rencontré les

candidats, c’est le feeling qui l’emporte. Ce forum permet d’enlever la barrière du CV. »

Pour Jean-Paul Magueur, le directeur de la galerie commerciale : « Ce�e interven�on crée de

l’engouement dans nos locaux. Mais moi-même, j’ai trouvé mon premier emploi grâce à un

contrat de professionnalisa�on et j’ai ce�e fibre pour le recrutement local. Rien qu’ici, nous avons

700 employés, avec un turnover permanent. Il n’y a pas d’histoire d’argent, nous le faisons pour

être u�les aux demandeurs d’emploi. »

Ce�e année, 550 personnes se sont déplacées et ont pu passer un entre�en rapide avec l’une

des entreprises présentes sur le forum tels que la CAF, la FNAC ou IKEA…


